
Vogliamo risposte sul progetto Mercurio
Dal 2008 in vendita i 18.000 immobili dell'Ente. Con quali risultati?

di La Redazione (info@federagenti.org)
https://www.federagenti.org/notizie/vogliamo-risposte-sul-progetto-mercurio-3459

A settembre 2008 Enasarco deliberò col cd progetto Mercurio di vendere i circa 18.000 immobili di sua proprietà. Oggi, a
distanza di ben 9 anni, vorremmo sapere - e con noi anche tutti gli iscritti alla Fondazione - come è "andata a finire" e se il
progetto abbia dato i risultati attesi o no. Ormai da mesi i 7 delegati ed i 2 membri del CdA Enasarco eletti in rappresentanza
della Federagenti stano chiedendo al presidente dell'Enasarco Costa, già vicepresidente della Fondazione nella passata
consiliatura in rappresentanza della Confcommercio, di avviare una "operazione" verità sui fondi immobiliari ed in particolare
sul progetto Mercurio. Un progetto voluto e difeso a suo tempo da tutte le associazioni di categoria allora presenti nel cda
della Fondazione, nonostante gli allarmi lanciati a più riprese dalla Federagenti, fortemente contraria al progetto. Qualora
come sembra non si volesse avviare questa operazione verità, chiesta a gran voce dalla categoria, la nostra associazione
mobiliterà gli iscritti affinchè il presidente Costa rispetti gli impegni assunti in sede di insediamento, tra cui in primis quello di
una doverosa trasparenza nei confronti degli iscritti alla Fondazione
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